

11D FROM EAST TO WEST 11 DAYS (EU)



8 Mar 2024 - 18 Mar 2024

[See Itinerary Detail](#)

1 VIENNA

Selamat datang di Vienna! Tiba di Bandara, Anda akan kami sambut dan langsung diantar ke Hotel tujuan. Di sana Anda bebas menikmati waktu luang yang Anda miliki sebelum tour dimulai. Silahkan periksa poster informatif yang diletakkan di area resepsionis Hotel. Di sana terdapat semua informasi tentang tour yang akan dimulai keesokan harinya seperti tempat pertemuan, waktu dan nama tour guide nya.

2 VIENNA

Hari ini kita akan berwisata di sekitar Kota Vienna dengan seorang pemandu wisata lokal. Kita akan melewati jalan-jalannya yang megah, melihat indahny gedung-gedung istana serta menikmati suasana semarak pusat kota. Setelah itu, kita akan langsung menuju **Schönbrunn Palace** di mana wisatawan bisa berjalan-jalan santai disuguhi indahny pemandangan taman. Setelah makan siang, kita akan bersantai, menikmati suasana pusat kota yang semarak. Malam hari kita akan ke **City Hall Square** atau Alun-Alun Balai Kota untuk menikmati suasana malam di sekitaran sana. Di sini kita bisa makan malam.

Breakfast: **Hotel**

3 VIENNA - BUDAPEST

Butuh waktu sekitar tiga jam untuk sampai ke Budapest, Hongaria. Setibanya di sana, kita akan tour perahu sepanjang **Sungai Danube**. Budapest terbagi menjadi dua wilayah yang dipisahkan oleh Sungai Danube. Buda yang terkenal akan nilai historisnya sementara Pest yang berada di seberangnya terkenal sebagai daerah cosmopolitan. Acara akan ditutup dengan makan malam di **Vaci Utca**.

Breakfast: **Hotel**



4 BUDAPEST - BRATISLAVA - PRAGUE

Kita akan meninggalkan Budapest dan berangkat menuju Bratislava, Ibukota negara Slovakia sekaligus kota yang berada di tepi jalur **Sungai Danube**. Di sini kita berkesempatan untuk melihat-lihat pemandangan dan suasana kota yang kaya akan sejarah itu. Setelah makan siang, kita akan melanjutkan perjalanan ke Republik Ceko, Prague. Tiba di sana sore hari, kita akan langsung menuju ke **Old Town Square**, salah satu pusat wisata terfavorit di Prague. Di sini juga kita bisa menikmati santapan makan malam di salah satu restoran yang menawarkan masakan internasional seperti masakan Ceko, China, India, dan Italia. Setelah itu kita kembali ke Hotel.

Breakfast: **Hotel**

5 PRAGUE

Hari ini kita akan mengunjungi Prague, sebuah kota yang terkenal dengan julukan the Baroque jewel of Europe. Kita akan menjelajahi kota, mengunjungi monumen-monumen penting dipandu oleh pemandu lokal. Selama kunjungan, kita akan menyusuri **Prague Castle** (termasuk tiket masuk). Setelah itu, kita akan tur perahu di **Sungai Vltava**. Sore harinya, wisatawan dipersilakan untuk menggunakan waktu bebasnya berkeliling kota sepuasnya. Malam hari, kita akan menghabiskan waktu di kawasan bersejarah serta makan malam di sana. Kembali ke hotel.

Breakfast: **Hotel**

6 PRAGUE - PILSEN - ROTHERNBURG - FRANKFURT

Hari ini kita akan menuju Pilsen, sebuah wilayah di Bohemia Barat yang terkenal akan minuman bir nya. Di sana kita akan berjalan-jalan dan menyusuri kawasan bersejarah di mana kita bisa menjumpai **The Great Square**, **Katedral**, **The Plague Column** dan **Balai Kota** peninggalan era renaissance. Kemudian kita akan menyeberang ke Jerman dengan mengambil "Rute Romantis". Setelah itu kita akan berkunjung ke Rothenburg, sebuah kota kecil bak dari negeri dongeng. Kota ini juga dianggap sebagai salah kota terindah di Jerman. Kemudian kita akan berangkat ke Frankfurt di mana wisatawan bebas menghabiskan waktu luang mereka di kawasan bersejarah. Di sana juga terdapat berbagai macam restoran yang menawarkan menu mancanegara, mulai dari masakan India, Oriental, Italia dan yang lainnya.

Breakfast: **Hotel**

7 FRANKFURT - COLOGNE - AMSTERDAM

Hari ini kita akan berlayar di **Sungai Rhine** yang menawarkan pemandangan luar biasa indah terutama saat melewati pedesaan **Rudesheim** dan **St.Goar**. Selesai berlayar, kita akan berangkat ke Cologne untuk melihat megahnya gereja-gereja gotik. Setelah itu, kita akan berangkat ke Amsterdam, Belanda. Tiba di sana diperkirakan sore hari.

Breakfast: **Hotel**

8

AMSTERDAM

Hari ini kita akan berwisata di Belanda. Kita akan menjelajahi **Zaanse Schans** yang terkenal akan kincir angin, kanal dan arsitektur rumah kayunya yang khas. Kemudian kita akan mengunjungi **Volendam** sebuah desa nelayan yang menawarkan suasana dan panorama alam yang indah dan permai. Dari sana, kita akan naik perahu menuju **Pulau Marken** di mana kita akan melihat rumah-rumah panggung yang unik. Setelah itu, kita akan tour di Kota Amsterdam di mana kita bisa melihat pemandangan kota yang menakjubkan, mulai dari kanal-kanalnya yang ikonik, gedung-gedung pemerintahannya yang artistik hingga taman-taman kotanya yang menawan. Kita juga berkesempatan untuk melihat teknik pemotongan berlian. Saat kunjungan ke sana, kita akan banyak aktivitas berjalan kaki dan informasi akan diberikan lewat headphones. Acara pun ditutup dengan makan malam di **Rembrandtplein** sebuah kawasan dengan restoran dari berbagai belahan dunia. Kawasan ini juga dekat dengan distrik lampu merah yang cukup liberal. Setelah itu embali ke hotel untuk beristirahat.

Breakfast: **Hotel**

9

AMSTERDAM - BRUSSELS - BRUDGE - PARIS

Hari ini kita akan berangkat menuju Brussels. Di kota ini kita akan mengunjungi **Grand Palace** dan berfoto-foto di **Atomium**. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju kota Bruges, kota yang sering disejajarkan dengan Venesia di Italia. Setelah makan siang, kita akan berangkat ke Paris, Perancis. Tiba di sana diperkirakan malam hari.

Breakfast: **Hotel**

10

PARIS

Pagi sekali kita akan berangkat menuju **Versailles**, istana megah raja-raja Perancis. Setelah itu kita akan kembali ke Paris untuk makan siang dan transfer ke distrik **Montmartre**. Dengan kereta gantung, kita akan naik ke atas bukit dan menikmati pemandangan spektakuler kota Paris dari atas sana. Kawasan ini juga terkenal dengan pelukis, seniman dan kabaretnya yang luar biasa. Di sini juga Anda berkesempatan untuk menyantap makan siang. Kemudian, ditemani pemandu wisata, kita akan tour di kawasan bersejarah, jalan-jalan utama dan monumen-monumen Paris yang spektakuler. Setelah itu kembali ke hotel untuk beristirahat.

Breakfast: **Hotel**

11 PARIS

Hari ini kita akan berangkat ke pusat kota Paris, dimulai dari kawasan **Menara Eiffel**. Di sana Anda berkesempatan untuk naik ke lantai dua menara ikonik ini (tiket sudah termasuk). Setelah itu, kita akan berlayar dengan kapal pesiar di sepanjang **Sungai Seine** sungai yang memisahkan wilayah Paris bagian utara dan Selatan. Kemudian acara bebas di mana Anda bisa menggunakan waktu luang Anda untuk menjelajah sepuasnya.

Breakfast: **Hotel**

Adult		Single Sp.	Children			Tax	Visa	Surcharges / Airport Tax	Tipping Fee
Twin	Triple		With Bed	Without Bed	Infant				
20,075,000	-	8,150,000	20,075,000	-	-	1%	-	-	-

SYARAT DAN KETENTUAN

BIAYA TERMASUK

- Bus.
- Hotel *4 atau setaraf include makan pagi.
- Guide Bahasa Indonesia.
- Travel Insurance,
- Transfer in.
- Excursion : Transfer to Versailles.
- Boat : Danube River in Budapest, Vitava River in Prague, Berlayar si Sungai Rhine, Danau I Jsselmeer dari Volendam menuju Marken di Amsterdam, Sungai Seine di Paris.
- City Tour : Vienna, Budapest, Prague, Amsterdam, Paris.
- Evening Transfer : City Hall Square di Vienna, Vaci Utca di Budapest, Old Town Square di Prague, Rembrandplein di Amsterdam.
- Tiket masuk objek wisata : Prague Castle, Diamond Cutting Workshop di Amsterdam, 2nd Floor Eiffel Tower di Paris.
- Funicular : Montmartre District di Paris.

BIAYA TIDAK TERMASUK

- Tiket Pesawat, Tax dan Bagasi.
- Visa Schengen.
- Pengeluaran Pribadi seperti biaya kelebihan bagasi, laundry, pay movie, minibar, telepon dll.
- PPN 1,1%.
- Air Mineral selama makan